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Sui muri della città sono comparsi i cartelli con T«appello»: 
«Siciliani, calabresi, campani, tornate a casa» 
I responsabili dell'iniziativa: «Ce l'ha insegnato Bossi» 
Proteste e riserve anche nelle fila del movimento 

«Meridionali, andate via dal Nord» 
Manifesto dei giovani leghisti, a Trento scoppia la polemica 

Pedina 
T 

«Onesti e bravi siciliani calabresi campani e sardi, 
fate un atto di coraggio, tornate a casa1» L invito, 
chiamiamolo cosi, campeggia sui muri di Trento, fir
mato «Giovani del Nord», e sta suscitando accese po
lemiche anche dentro la Lega «Il tono è un po' forti
no», si schermisce uno degli ideatori, Luca Matteja, 
segretario dei giovani leghisti trentini «Volevamo so
lo dire ai meridionali di far partire la Lega Sud» 

DAL NOSTRO INVIATO 
MICHELESARTORI 

MTR1-NTO «Razzismo in 
tolleranza' Macche bolo una 
questione di pus» Luca Mat 
teia segretario dei giovani le
ghisti trentini spiega infervo 
rato «Scusi sa se il paragone 
e schifoso d altra parte I ha 
fatto Umberto Bossi al comi
zio di Rovereto e è un dito 
infetto che e Roma e biso
gna farne uscire il pus La Le
ga Nord preme da una parte 
ma il pus non esce Allora 
qualcuno dovrà spingere dal-
I altra ed il bubbone scop 
piera In altri termini I Um
berto voleva far capire che 
deve nascere anche la Lega 
Sud II senso del manifesto 
era quello li anche se ò un 
pò equivocabile > 

Il manifesto 0 ancora affis
so per mezza 1 renio Simbo
lo della Lega Firma «Giovani 
del Nord» Titolone ripetuto 
due volte «Emergenza1» 
Contenuto «Onesti e bravi si
ciliani calabresi campani e 
sardi, fate un atto di corag 
gio tornate a casa1» C conti
nua «La criminalità organiz 
zata e protetta si 0 impadro 
nita delle vostre terre e quella 
povera gente ha bisogno di 
voi I nos'n figli ci sono già 
andati e sono stati accolti a 
fucilate In una terra ostile 
dove il razzismo e la crimina
lità dilagano e la presenza 
degli alpini e di tutti i nostri 
giovani soldati 0 osteggiata 
vogliamo che torni la civiltà 
«beco appunto» s infervora 
Matteia «Non strumentaliz
zate Si voleva dire marce e 
manifestazioni contro la ma 
da non servono a niente Ci 
vuole la Lega anche al sud 
Umberto fiossi ha dato soldi 
ha dato strutture ma e la 
gente di là che dove darsi da 
fare adesso» 

L interpretazione autenti

ca però non I hanno capita 
in molti Nel silenzio quasi 
generale dei partiti ali inse
gna del «non diamogli impor
tanza» si ò indignato per pri
mo il delegato regionale dei 
giovani de Maurizio Roat 
«Sinistri scenari del passato 
Epurazione etnica Scenari 
iugoslavi » (replica di Mat
teia «Il vero razzismo 6 op
primere il sud col modo di 
governare della De») Poi il 
Msi naturalmente Poi gran 
parte degli studenti dell isti
tuto tecnico commerciale 
«Europa' «Giovani del nord 
siamo anche noi e non con
dividiamo questa opinione 
Il sud è già terra civile e con
sideriamo incivile I atteggia
mento razzista che trapela 
da questi manifesti» 

Ci dev essere un pò di bur
rasca anche dentro la Lega 
Da Roma I on Elisabetta Ber
toni coi suoi 26 anni la più 
giovane deputata d Italia 
fondatrice della Lega Nord a 
Trento avsiemc a Matteia e 
pochi altri appare perplessa 
Sto cercando anch'io di ca

pire No non sono per mente 
d accordo, le mie idee sono 
completamente diverse da 
quelle ili chi ha scritto quelle 
cose» Già ma chi I ha fatto il 
manifesto' A Trento i «giova
ni del nord» un quarto dei 
600 tesserati giurano che 
non è farina del loro sacco 
Si può credergli difficile che 
a dei ventenni venga in men
te di definire i soldati di leva 
i nostri figli» No loro I han

no visto a Bergamo durante 
una riunione gli 0 piaciuto. 
I hanno ristampato Altri ma
nifesti o volantini simili do
vrebbero essere sparsi per 
paesini della Lombardia e 
dell Emilia Romagna «SI il 
tono e un pò fortino», ncono-

Si riapre la questione Istria? 
Il presidente del Friuli: 
«Sarà rinegoziato 
il trattato di Osimo» 
«11 trattato di Osimo sarà nnegoziato» L'ha afferma
to ieri il presidente della giunta regionale del Friuli 
Venezia Giulia, il de Vinicio Turello II trattato, sigla
to il 10 novembre 1975 cedeva alla Jugoslavia 1 ex 
zona B del «'lerntorio libero di Trieste» Ora uno 
scambio di lettere diplomatiche tra I Italia e la neo
nata repubblica slovena ha riaperto vecchie polemi
che L8 novembre manifestazione del Msi a Trieste 

•1TRIF.SII- Il presidente ili I 
la giunti regionale eli I frinii 
Venezia Oiuliu il de Vinicio 
I urello ha dichiarato uri che 
gii accordi di Osmio «saranno 
rmegozi iti sia tori la Slovenia 
che con la ( roazi t» Li sortita 
di Iurello si inseriste in un i li 
ma reso caldo nella citta giù 
liana dalle inizi itive del Msi e 
della «Lista pe r 1 rit sic I ini ha 
annunciato pi r IS novembre 
una grande man festa/ione 
dallo slog in «Oltre Osmio pi r 
I Istria itali ma Usimi icodella 
città Staffieri citila -lista ha 
minaci l ito th tinnì tlersi se la 
hirnesina non tiara ampie, js 
sicura/ioni sulla riapertura iti 
tutto il conti n/ioso 

Il e isti e sta! » riproposto 
dalla pubblu a/itme sull ì Cjaz 
zetta u'ficialt di uno se imbio 
Ji lettere tr i Koiu.i e l ubiana 
nel quale si pri nilev i atto che 
la Slovt ma subentr iva alla do 
funta Iugoslavi i in una cui 
quantma ti trattati con I Italia 
tra cui qui Ilo sottoscritto a Osi 
nio il IO novembri eli I 1975 II 
tr ittato chiudcv i definitivi 
mente il contenzioso tri It ili i 
e Jugo .Livia issi gnando I ex 
zona B del « 11 mtorio libi iti ili 
I rioste» i Be Igrailo Si ir ilt.i 

della zona di Capodistna Pira-
nò Umago Bini i Cittanova 
oggi divisa in due tra la Slove 
niaelaCroazia 

Organizzazioni di profughi 
11 "1 ista per I neste» e naturai 
niente i missini richiedono a 
gran voce di naptire la qi estio 
no visto sostengono che il 
tr ittato ò sitilo (innato n un 
quadro internazionale assai di 
verso dall attutile e con uno 
St.ito che oggi non esiste piti 
Or i a sentirò il pn sidentc del 
la regione I nulla Venezia Cuti 
lui la «rintgo/iazione» sarebbe 
incile negli obiettivi della I .ir 
[lesina Con lo scambio di let 
tere infatti il governo tatuino 
«avrebbe solo preso atto e he la 
S ovenia siibei tra al! ex 'Ugo 
slavi i per e io e he la riguarda 
ma «non avrebbe inteso accot 
tare senza nogo/iazione il trat 
tato di Osmio cosi toni <>» Sc
ia versione di I urello inni i 
me ata ieri ufficialmente al ton 
siglici regionale - e esalta i agi 
(azione del Msi e della «Lista 
per I neste» sarebbe quanto 
meno intempestiva l urello ha 
incile informato il consiglio 

che sulla questione chiederà 
un immediato incontro con il 
ministro degli Esteri ( olombo 

I capi lumbard minimizzano: 
«Uno sbaglio, una ragazzata» 
Ma poi aprono un altro fronte: 
«Al Sud troppi tribunali» 

«Meridionali tornate a casa », il manifesto di Trento 
ha sollevato un vespaio di polemiche La De «Si trat
ta di un incitamento alla pulizia etnica, sul modello 
jugoslavo» Replica Formentini «Questa è una posi
zione tendenziosa e in malafede» Intanto Fini que
rela Bossi per le frasi sul finanziamento ai fascisti 
Proteste della Lega per 1 apertura dei tribunali di No
la e Torre Annunziata 

CARLO BRAMBILLA 

• • MIIANO «Onesti e bravi si 
ciliani calabresi campani o 
sardi tornate a casa eccole 
ra» il manifesto comparso sui 
muri di Trento a firma «Gio 
venlù del Nord» olire a scale 
nare inevitabili polemiche lo 
cali non ha neppure trovalo il 
consenso dei vertici della Lega 
lombarda «Una (,,w/atà -

^ spurga il responsabile dell or 
»» ganizzazione Alessandro Pa 

lelh - quel manifesto e una 
maldestra ricopiatura di un vo 
lanlino diffuso a Bergamo al 
I epoca degli attentati agli alpi 
ni sbarcati in Sardegna» An 
che in quell occasione non 
mani arono le prese di posizio
ne dentro la Lega avverse al-
I iniziativa Inevitabile quindi 
che questa estemporanea ri
petizione ollretutto «fuori tem 
pò» non venisse digerita «Per 
carità non apriremo un caso -

sottolinea ancora Patelli - an 
che se abbiamo spiegato ai 
giovani trentini di stare più at 
tenti» Insomma 1 episodio s u 
risolto con una tirata d orecchi 
telefonica m.i niente comuni 
cati ufficiali forse per non ina 
spnre il clima interno a 1 renio 
dove la Lega ha appena soffer 
tounaminiscissione 

Resta il fatto che I iniziativi 
dei giovani leghisti trentini t a 
sollevato un vespaio di pole 
miche anche perchè tutto il 
tono del manifesto evoca «sce 
nari da pulizia etnica sul mo
dello iugoslavo» almeno tosi li 
definisce il delegato della De 
trentina Maurizio Roat A que 
si ultimo replica il capogruppo 
leghista alla Camera Marco 
rbnnentuu «Quel volantino 
nato in occasione delle tensio 
ni scoppi le tra i nostri militari 
e ile uni individui faziosi volo 
va solo manifestare la solida 

r i la tii giovani impegnati nel 
servizio militare con un IIWI'O 
id altri giovani di ogni regione 

d Italia a impegnarsi nella lotta 
alla criminalità e per il nscat'o 
dell,! gente onesta del Sud 
Quindi parlare th epurazione 
etnica come afferma Roat e 
espressione di tendenziosità e 
malafede» 

Intanto il Msi non ha digerito 
la sortita tli Bossi nell intervista 
al! «Espresso- che accusa I 
grandi gruppi industriali di To 
nno di finanziare i fascisti e più 
precisamente «quel partilo del 
trapassato prossimo che è il 
Movimento soc lale» Il segreta 
rio missino Gianfranco Fini 
ha infatti sporto querela nei 
eonlronti del leader del Car 
rocuo Se ne sta occupando 
I avvocato Giulio Maceratiti! 
che parla di «calunniose affer 
inazioni 

So i io non bastasse proprio 
ieri la l-ega liti deciso di aprire 
un altro fronte sul terreno par 
I imeni ire Nel mirino e è il de 
e reto con cui sono stale definì 
to le piante organiche dei due 
nuovi tribunali di Nola e Torre 
Annunziata l«i richiesta di re
voca e stala dirottamente 
avanzata in un incontroiolmi 
nistro di Grazia e Giustizia 
Claudio Martelli Motivo della 
richiesta tosi come si legge in 
una nol.i della Lega «Il prowe 
dimento emanato I 11 ottobre 
scorso e un ennesimo gravis.,1 
ino insulto alle popolazioni 
del Nord poiché alla costitu
zione dei due nuovi tribunali si 
procederà con un puro e sem
plice trasferimento di magi 
strati da molli tribunali del 
Nord» Sexondo i parlamentari 
leghisti «in tal modo viene 
smantellilo il servizio giustizia 
la dove esso funziona sen 'a 
che venga assicurato nelle /o 
ne dei nuovi tribunali» 

Una manifestazione leghista con «insegne» e «costumi» per la «Repubblica del Nord» 

•*£ "^'^,fW^-^ 
sce Matteia ventiquattrenne 
ex rappresentante di com
mercio, ora segretario orga
nizzativo della Lega a tempo 
pieno «D altronde » E per
che non mandare al sud un 
pò di «nordisti.' «Non funzio 
ncrebbc Siamo troppo di 
versi per etnia e cultura Ve 
de ho degli amici meridio
nali quando faccio certi di 
scorsi non riescono a seguir

la \ *>' f""K/T' -7-' ""V 

mi Ma la gente del sud quel 
la che abita qui almeno ha 
capito come un popolo può 
vivere Al nord non e ù la ma 
ha per strada che spara non 
ci sono i morti coi limoni in 
bocca sui marciapiedi Od 
dio Milano ma Milano i> 
una grande citta No qui 
semmai ci si scontra con le 
clientele la burocrazia II 
pus vede il bubbone da fare 

scoppiare' l. La detto o no 
1 Umberto a Rovereto7 

Piuttosto quanta gente del 
sud e o a Trento ' «Il conto 
preciso non ce I ho So che 
solo i pugliesi sono mille su 
100 000 abitanti» I pugliesi 
bontà sua non sono però 
compresi tra i potenziali eini 
grand volontari Non e e ab 
bastanza criminalità in Pu 
glia e neanche in Basilicata 

Respirino pure E meridiona
li-burocrati'1 «Pochi Son tanti 
altrove ma questa ù una prò 
vincia autonoma col suo ap
parato i suoi strafinanzia 
menti L ha dello > Il Bossi a 
Rovereto' «Proprio Ha detto 
che potremmo vivere bene 
con la meta dei soldi che 
prende la provincia A forza 
di assistenzialismo se non ci 
diamo una mossa rischiamo 

di diventare i terroni del 
nord Senza offesa eh ' . Per 
canta offendere e impossibi
le Proprio a Trento un preto
re campano puro ha assolto 
un gruppo di trentini che 
avevano gridato «terrone» ad 
un insegnante romano Una 
sentenza che voleva essere 
di grande civiltà Pochi giorni 
dopo al povero insegnante 
I auto ò saltata per aria 

•Zr. 1. Lrf " Tensione a Napoli per il sì del sindaco Polese 
Concessa la Sala dei Baroni per la manifestazione indetta dal Msi. L'Anpi: «Un'offesa alla città» 

In Comune si celebra la marcia del '22 
È polemica a Napoli per 1 iniziativa del sindaco, il 
socialista Nello Polese, che ha concesso l'uso della 
Sala dei Baroni ad Alessandra Mussolini la quale 
stamattina celebrerà l'anniversario della «marcia su 
Roma» Dura presa di posizione dell Anpi «È un'of
fesa alta città, medaglia d'oro alla Resistenza» La 
decisione del sindaco condannata, anche con inter
rogazioni parlamentari, da Pdse Rifonda/ione 

DALLA NOSTRA REDAZIONE: 
MARIO RICCIO 

• • ROMA Aveva usato parole 
dure la nipote del duce nei 
confronti dtl sindaco di Napo 
li Ntllo Polese colpevole di 
non aver accolto la richiesta 
per la eonsessione della Sila 
dei Baroni dove solitamente si 
svolgono le riunioni del consi 
qlio comunale al Msi percek 
brare I anniversario della mar 
e la su Roma «Non mi sorpren 
dt che un sindaco socialista 
vigliacco come pochi pur di 
< ercare di frenare I ascevi del 
la destra arrivi a scipparmi 
quel permesso» accusò IK I 
giorni scorsi Alessandra Mus 
solini che oltre v\i\ essere de 
putato òanche consolle r e t o 
munale di Napoli 

Dalla capitale la Mussolini 
nota anche per esst re I i nipo 
te di Sophid Loren fece s jpere 
inoltre che in ogni caso sa 
re ohe entrata in quel castello 
Fieri il primo cittadine) «pres 
salo» dagli esponenti missini 
ci ha ripensato 11 festa fascista 
del 28 ottobre si far^ nono 
stante l intero consiglio comu 
naie nei giorni scorsi avesse 
espresso la volontà dt non 
concedere i locali per 1 \ nevo 
Cd/ione di «un tragico passa 
to l̂ i decisione l'olese I ha 

presa nel pomeriggio al termi 
ne di un incontro e he ha avuto 
con i dirigenti napoletani del 
Msi che hanno spiegato al sin 
elaco le motivazioni della ma 
nifesta/ione "Rifondare 1 Italia 
unita onesta e line ra In sera 
ta con uno striminzito tornii 
meato 'I primo cittadino ha 
preso itto t he I iniziativ ì mi-, 
sina «ceri unente non ricvtKa 
la marcia su Roma» ed ha fir 
(nato I autorizzazione per I uso 
del M ischio Angioino Fppure 
gli stessi responsabili della fé 
elera/ione provinciale missina 
avevano fugato ogni dubbio 
sulla natura del raduno Rife 
rendosi ali originano diniego 
del sindaco il consigliere cicliti 
«'lamina» Luciano Scintone 
aveva taglialo e orlo «Poi* se fi t 
scritto una pagna di ipocrisia 
antifascista Anche un banibi 
no sapeva il senso di una ma 
nife stazione <.\<\ tenersi il gior 
no 28 ottobre con un deputato 
i fnaniatu Mussolini" V la stes 
sa giovane deputila si era di 
stinta t ou una se ne di afferm . 
zioni eloquenti * imnitcìose 
«Non ci fermerà ce rio Polese II 
suo es uno se hi toso rigurgito di 
bieco intifastismo e tic e hiun 

La manifestatone del Msi a Roma lo scorso 17 ottobre 

qu< avr< bbe pensato morto e 
sepolto !)e>m ini parlerò te) 
muncjue di mio nonno e elei 
progr immi elei Msi per Napoli 
< per i giovani-

Sulla det isione pn sa IÌ^I Po 
lese sono piovute numerose 
iute rrogaziom parlament«ri 
tlt i deputati dt I Pds ( primi fir 
mat in Pecthio'i lìoklnm t 
Kissolinoj e di Rifondazioiu 
(Salv ito ( ossutt i e I iberiim j 
Pi r il presidente onorario del 
I Anpi della e impania Gasp i 
re P ipa *pt mie tu rt qut st i 
mamf' stazione ò un vt ro L 
proprio se and.ilo un affronto 
aliaci!! i di Napoli d ies i nbt I 

lo alla tir umide fast ist.i t on le 
gloriose Quattro Giornate 
I iniziativa de! Msi e stata dt li 
nit » -ridicola ti u dirigi nti d< 1 
la feder izione provine lalt dtl 
Pds che in in ittmala ivevaiio 
chiesto al prt fé tlo tli «disporr* 
necessari interventi di previ u 
ziont " e al sind it o Poli st di 
«non autorizzare I i ni unte sia 
zioue fast isla Vt r i 1 oinb ir 
di e apogruppo tonali ire di 
Rifondaziont comunista t prt 
siderite dell Istituto C impano 
pe r h Storia de 11 i Resiste nz i 
ha dt finito la dee isiom di Po 
kse tli concede r< la Sai i de i 
Baroni pi r un i ctmimeinor i 

/UMK d< li t in m i i su Rom ì 
un itto se indalosainentt gra 

\t P poi "I in uiiintssil) le 
tilt k minacce elei missini 
sconfiggano la volontà dell in 
tt ro consiglio e tini miai* di Na 
poli ( t he pioprio in qui Ila sa 
M ('* bba svolgersi la (està la 
tist idi l 28 ottobre-

No i i li pnm i volt i e IH il 
s mi KO di \ ipoli * prolagoni 
si i eh un 11 unoroso elietro 
front Gì I in ix e isiont dt I 2rj 
aprili un i ti il i storie i pt r la 
Rt sist* n/a Ni Ilo Poli se prima 
K *. ordo il Msi I i Sai i dei HA 

rom t poi 1 i ni go la vitelida 
fini uldirit'ur i t on un i It ti* r i 
disc usi 11 mi 

-lettere-
Ai dirigenti Rai 
interessa 
più la qualità 
o la quantità? 

• I La angusta struttura 
mentale dei dirigenti della 
Rai e purtroppo anche di 
certi giornalisti si è nuova 
mente manifestata nel mise 
revole studio sugli indici di 
gradimento a proposito del 
film di Fé limi Questo con
teggiare il milione o il mezzo 
milione in più o in meno tra 
le reti della Rai e delle squal
lide Tv private, diciamolo 
(rancamente è nauseante 
Ma lo sentiremo sempre 
Egregi dirigenti della Rai tut 
ti sanno che in Italia esisto
no circa otto milioni di spet
tatori (e senza offendere 
nessuno chiameremo cultu
ralmente «bonaccioni») che 
continuano ad inseguire 
programmi di un certo tipo 
Sono gli spettaton che un 
tempo tifavano per «Lascia o 
raddoppia7» per Portobello 
e che continuamente si spo
stano da Celentano alla Car-
ra da Pippo Baudo alle 
squallide ire di Sgarbi da 
f-antaslico a Canzonissima 
ecc Ora questi otto o più 
milioni di spettaton «bonac
cioni» ci saranno sempre e 
continueranno a rincorrere 
con vana altalena di gradi
mento programmi di terz or
dine Ma se non erro la po
polazione in Italia è di circa 
60 milioni e molti di loro si 
dividono nell ascolto di pro
grammi più sen o di qualità 
oppure quando sono nau
seati spengono il televisore 
Ma questo a voi signori diri
genti della Rai non interes
sa A voi interessa che un 
programma superi i cinque 
o sei milioni di spettaton e 
osannate al successo per
ché il vostro fine culturale è 
la quantità non la qualità 
oppure battere le Tv di Ber
lusconi lo non sono marxi
sta ma se 'a tanto decantata 
libertà di mercato ci porta a 
questo ben venga la nfon 
dc i / lum ile la sllnsUa 

Dott Graziano Caprera 
Verona 

Il comandante 
motocistema 
«Agip Abruzzo» 
precisa 

aal In relazione ali artico 
lo«MobyPrince-HPdschie 
de Commissione d inchie
sta» apparso su «1 Unità» del 
19-10-1992 nella mia quali
tà di comandante ali epoca 
dei latti della motocistema 
•Agip Abruzzo» preciso 
quanto segue È del tutto in
fondata e denigratoria I ac
cusa mossa a me e al mio 
equipaggio dal quotidiano 
«La Nazione» secondo cui la 
sera del 10 A 91 una «bettoli
na» sarebbe stata intenta a 
pompare clandestinamente 
petrolio dall Agip Abruzzo 
Ribadisco quindi che i fatti 
e i comportamenti attribuiti, 
dall articolo de «La Nazione» 
ali «Agip Abruzzo» in rela 
/ione al subito speronamen 
to dal parte del Moby Pnnce 
non solo ,ono privi di qual 
siasi fondamento ma sono 
anche gravemente lesivi del 
mio onore e della mia repu 
tazione nonché di quella 
del mio equipaggio circo
stanza della quale i respon 
sabili saranno chiamat, a ri
spondere nelle sedi oppor 
lune Distinti saluti 

Renato Superbia 
Capitano superiore 

di lungotorso 

I ministri 
Prandini e Ferri 
e il Porto 
di Ancona 

a V Ai sensi dell art 8 del 
la legge sulla stampa ed in 
riferimento ali art colo «11 
porto di Aiuona ' Strano al 
fare di 80 miliardi» a firma di 
Jenner Meleto si prega di 
pubblicare quanto segue f-
falso < IK sia stato il ministro 
Prandini ad accettare I istan 
/j di (.oncevsione ai sensi 
della legge I H7 del 1929 fu 
il ministro f*ern tori lettera 
del l'I luglio '98't prot n 

1782 ad avviare I iter della 
concessione il ministre 
Prandini successivamenti 
intervenne perché la coni 
missione e v art 19 effettuas 
se un nbasso del \5\ su 
prezzi prefissati dalla Ammi 
nistrazione dello Stato Pre 
disponemmo un testo d 
convenzione che strana 
mente venne cambiato a 
punto tale che era evidente 
anche al DIÙ sprovvedute 
che la Corte dei Conti nor 
poteva accoglierlo Nel frat 
tempo si era sviluppate 
un azione distruttiva a livelle 
locale che vedeva pubblic 
amministratori recarsi a Ro 
ma a spese del cittadino pei 
svolgere un azione di sabo 
(aggio La dove quel buon 
tempone di DUCA che re 
centemente in una televisio 
ne locale si e paragonato a 
Gesù continua a gndare al 
lo scandalo per la «svista de 
10 miliardi» facendo credere 
alla pubblica opinione chis 
saché quando trattasi della 
differenza esistente tra 1 am 
montare delle somme previ 
ste dalle op^'e da realizzare 
e quelle inserite contrat tai 
mente Quindi un fatto tee 
nicoche ha nguardatogli uf 
dei Ebbene aver fatto fallire 
questa prima operazione e 11 
vero e propno strano affare 
Si sarebbero realizzate le 
opere rapidamente ed a co 
sti addirittura non remune 
rativi Per quali veri motivi 
Duca & C abbiano fatte 
questo a voi scoprirlo Pei 
quali motivi stanno difen 
dendo progettazion che 
non sono esecutive che 
presentano carenze gravissi 
me che presentano sospetti 
altrettanto gravi come evi 
denziato nel' interrogazione 
del sen Pollice7 Se quei prò 
getti fossero stati appaltati si 
sarebbero avute revisioni di 
prezzi altissime - oltre che 
indennizzi per fermo lavori 
Ebbene con la concessione 
di committenza ai sensi del 
la legge 35S del 1976 (r 
possibile usufruire delle leg 
gì dello Stato' La commit 
lenza e stata concessa alla 
Sapir di Ravenna con plausei 
generale) stiamo riportando 
le cose sulla retta via ma 
questo dà enorme fastidio 
dal momento che stiamo 
per giungere al traguardo si 
sta mettendo in moto una 
orchestrata campagna terrò 
nstica che vede il Pds in un 
vicolo cieco 
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/ 'buontpt^fjoni' ad Anco 
na sono davvero tanti Contro 
co'^ro che j^esriscono »/o stra 
no affare' del porlo hanno 
pre*o infatti posizione it,U am 
rnintstraton comunali ta Cuti 
Osi Vii e tanti cittadini che 
hanno dato vita ad uno \cio 
pero generale 1 dirigenti del 
lAnm (Azienda mezzi mecca 
ma) rispondono con le battìi 
te e-nei confronti dei sindaca 
ti - con le qjerele / miliardi 
stanziati non sono stati spesi 
opere che potrebbero essere 
terminate non sono nemmeno 
state avviate ed ti porto ago 
aizza da anni Ma adesso gra 
zie alla risposta del presidente 
Amm conosciamo finalmente 
la verità è tutta colpa di una 
-orchestrata campagna terrori 
stica che vede il Pds in un vico 
lo cieco- Questo si P parlar 
chiaro (i ni ) 

Appello 
per una bimba 
che deve subire 
un'operazione 

ami Egregio direttore 
ci riveilgianio ali Unita e et 

me nostra ultima speranza 
Abbiamo adottato una buri 
ba di 8 inni con gravi prò 
blemi di ordine fisico Ora è 
net essano sottoporla ad 
una duplice operazione 
contemporanea Ut spesa 
che si aggira sui 16 17 milio 
ni nein e alla nostra portata 
pere ulti vediamo costretti a 
chiedere I aiuto di altre per 
sone Cinvolgiamopereioai 
lettori dell Unita d u ui cono 
stiamo I «Ito sensei CIVICO 
che li anima Coloro i quali 
v o l s e r o contribuire posso 
no servir.' del conto correli 
te postale n 868r.70O0 iute 
stato a Renio Annulli Le 
ventuale e<\ edenza verrà 
devoluta al WH ali Associa 
zione Pedagogica SU'incna 
na il restante 50 * alla Cari 
tas Italiana (x-r gli ori ini so 
mali 
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